令和2年11月25日 白鳩会大阪教区連合会 会長 房本喜久美

## 白鳩会便り No.33

合掌、ありがとうございます。

最近は、暖かい日があったり、急に寒くなったり致しますが、お元気でお過ごしでしょうか。 栄養と睡眠をよくとって、軽い運動もなさってください。また、朗らかに前向きに明るく日時計 主義の生活を続けていただくことが、免疫力を高めます。愛と赦しと感謝の生活を過ごしましょ う。

さて、11月もあと1週間となりました。10月の普及誌購読者拡大ネットフォーラムでお願いいたしましたように、11月中に申し込んでいただく2月号で地区で2名の新規購読者を誕生させましょう。今年は、講習会の開催も出来ませんでした。講習会に来てくださる予定だった方々に普及誌をお届けください。きっと喜んでくださいます。1冊の普及誌で、1行の真理の言葉で救われる方がたくさんおられます。愛を出してお届けいたしましょう。

そして、11月は壮年層の「女子力アップセミナー」が、各総連で開催されています。 LINEでの開催ですので、ご自分の総連以外のネットフォーラムにも参加可能です。 皆様、遠くにお住いのお嬢様、お嫁さんをお誘いくださっているようです。家族に真理を伝えるいい機会でございますので、まだお誘いしたい方のある方は、担当副会長か総連会長にご相談ください。

また、12月9日(水)13時から13時50分には「神愛なでしこの集いネットフォーラム」が開催されます。こちらも、LINEグループでの開催です。LINEをされている方は、LINEグループにご招待いたしますので、総連会長までご連絡ください。LINEをされていない方は、LINEをされている方のお家で3人以内でご参加ください。その際は、マスクをして離れて、換気をしてください。また、飲食は共にしないようにお茶をご持参ください。総連会長、地区連会長の皆様は、ご自分の総連、地区連のなでしこの皆様が参加できるように考えて差し上げてください。よろしくお願いいたします。

今日は、谷口雅春先生著『生活と人間の再建』97頁よりご紹介します。

「ラジオがうまく受信しなくなった時には、大抵は放送局の故障ではなく、受信側のラジオ・セットに故障があるのである。その故障は機械的なこともあるが、単に波長を合わさないための故障もあるのである。しかも具体的な故障でさえも叡智が適当に働けば、何処に故障があるかと云うことを直ちに発見して速やかにそのラジオ・セットを修復し得るのである。叡智の無い修理者は、あちらをいじり、こちらをいじり、終にそのセットを台なしにしてしまうのである。どうしても叡智の問題である。叡智は何処から来るか。それは愛を行じ、神想観(禅定)を行じ、真理の書を読誦し、神と波長を合わすことによってである。」

どうぞ、多くの愛を出して、神様の智慧と波長を合わせた大安心の生活を送らせて頂きましょう。